
Frau Einfeldt bittet um einen Bericht nach Abschluss der Maßnahme. 
Frau Bartelheimer weist auf den möglichen Wegfall der Landesmittel hin. Sollten die 
Landesmittel nicht oder nicht ausreichend fließen, hat die “Hans-Hoch-Stiftung” Hilfe 
signalisiert. 
 
Beschluss (einstimmig): 
Der Durchführung eines “Sommercamps” im Kinderferiendorf wird zugestimmt. 
 
Endg. entsch. Stelle: Schul-, Kultur- und Sportausschuss 


